

El Museu de les Ciències acoge una charla de Corma

EP

VALENCIA. El investigador Avelino Corma, del Instituto de Tecnología Química de la Universitat Politècnica de València, estrena este martes 21 de febrero el nuevo ciclo de con-

ferencias dedicado a la investigación que lleva el nombre de Santiago Grisolia y que está organizado por el Museu de les Ciències. Durante su charla, el reconocido científico valenciano explicará cómo la química ha estado y está en

la base de nuestro desarrollo económico y social. El objetivo actual es desarrollar una química sostenible a través de la ciencia y la tecnología con la vista puesta en la transición energética que está en marcha. El ganador del Premio Santiago Grisolia 2022 mostrará el papel que juegan la ciencia y la tecnología química en los campos de sostenibilidad, energía, agua, alimentación y salud.